

Cuba confirme sa volonté d'entretenir des relations avec les États-Unis sur la base du respect mutuel



La Havane, 2 mars, (RHC).- Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a confirmé ce matin sur son compte Twitter la volonté de notre pays d'entretenir des relations avec les États-Unis sur la base du respect mutuel.

Le chef de la diplomatie cubaine a posté ce tweet peu après avoir fixé cette position du gouvernement cubain au cours d'un entretien avec l'ex- gouverneur du Nouveau Mexique, Bill Richardson.

Les questions qui menacent les relations entre Washington et La Havane ont été abordées au cours de la rencontre.

Bill Richardson a de son côté confirmé l'engagement de divers secteurs nord-américains envers la préservation des liens diplomatiques rétablis en décembre 2014.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/184913-cuba-confirme-sa-volonte-dentretenir-des-relations-avec-les-etats-unis-sur-la-base-du-respect-mutuel>



Radio Habana Cuba